



Presseinformation | 26.10.2020

Münchener Optiker Rainer Hankiewicz als Obermeister wiedergewählt

Am 20. Oktober hat die Mitgliederversammlung der Südbayerischen Innung für Augenoptik und Optometrie (SBIAO) getagt und ihre Gremien neu gewählt. Rainer Hankiewicz, Inhaber von Optik Hankiewicz in Waldtrudering bei München, wurde dabei als Obermeister einstimmig im Amt bestätigt.

In seinem Betrieb in der Wasserburger Landstraße 238 in Waldtrudering hat Rainer Hankiewicz den Leitsatz „Geht nicht, gibt es bei uns nicht!“ zur Firmenphilosophie erhoben und bietet seinen Kunden ein breites Spektrum an augenoptischen und optometrischen Leistungen an. Er lebt damit täglich das vor, wofür er auch politisch in der Innung steht und kämpft.

Von 1976 bis 1979 ging Rainer Hankiewicz im elterlichen Betrieb in die Lehre, zwischen 1985 und 1987 machte er seinen Meister. Als Jahrgangsbester erhielt er die Goldmedaille bei der Meisterprüfung. 1992 übernahm er den elterlichen Betrieb, wurde 2005 Obermeister der Innung und führt sie seit 15 Jahren souverän auch in schwierigen Zeiten. Rainer Hankiewicz wurde für seine Verdienste um den Berufsnachwuchs im Jahr 2016 mit dem Leon-Hauck-Preis des Zentralverbandes der Augenoptiker und Optometristen (ZVA) ausgezeichnet. Die Mitglieder des SBIAO wählten Herrn Hankiewicz mit einer überzeugenden Stimmenmehrheit zum Obermeister, und bestätigten ihn damit erneut in seinem Amt.



Hinweis an die Redaktionen: Das Bild steht Ihnen zwecks redaktioneller Nutzung dieser Presseinformation zur honorarfreien Verwendung zur Verfügung. Bildhinweis: SBIAO

Ihr Ansprechpartner für Rückfragen:

Hans Hopf
Geschäftsführer
Südbayerische Innung für Augenoptik und Optometrie
Dechbettener Straße 36
93049 Regensburg
Tel.: 0941/29765-0
E-Mail: info@LIV-Bayern.de